
Der Ausschussvorsitzende wies zunächst darauf hin, dass in der Sitzungsvorlage noch 
der alte Geltungsbereich abgedruckt sei, da es sich, wie vereinbart, nur noch um den 
Bereich oberhalb des Bolzplatzes handele. Dies werde zur Ratssitzung am 29.06.2016 
entsprechend korrigiert. 
 
Frau Jung von der FDP-Fraktion bedankte sich bei der Verwaltung, dass sie den 
Anregungen der vielen BürgerInnen gefolgt sei und viel Mühe darauf verwandt habe, 
den ursprünglichen Plan zu verändern. 
 
Dann ließ der Ausschussvorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen. 
 


